
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 19.03.2019 

 
öffentlich 
Top 3.1 Pachtvertrag Sportplatz Nowawiese 

18/SVV/0348 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Böttcher informiert, dass ein Arbeitstreffen mit dem Verein Concordia Nowawes 06, dem 
Geschäftsbereich Bildung, Kultur, Jugend und Sport, dem KIS und dem Bereich Sport stattge-
funden habe. Hierbei wurde sich auf folgende drei Aspekte verständigt: 
 
1. Der SV Concordia Nowawes 06 und der KIS erarbeiten eine gemeinsame Aufgabenstellung 
für ein zu beauftragendes Gutachten, welches die Möglichkeiten einer Verbesserung der Trai-
ningsbeleuchtung auf dem Sportplatz an der NowaWiese ausloten soll. Ein Aspekt dieses Gut-
achtens soll auch eine Simulation einer möglichen Beleuchtung sein, die Bestandteil in Punkt 3 
ist. Die begutachtende Firma wird gemeinsam festgelegt. 
 
2. Frau Aubel bzw. der Geschäftsbereich 2 erkundigen sich erneut beim Rechtsamt und bitten 
um eine schriftliche Stellungnahme, was gegen einen möglichen Erbbaupachtvertrag zwischen 
der Stadt Potsdam bzw. dem KIS und dem SV Concordia Nowawes 06 spricht. Ebenfalls soll 
über die Kommunalaufsicht geklärt werden, inwiefern diese Möglichkeit besteht. 
 
3. Im Zuge der Neubesetzung des Generaldirektorenpostens bei der SPSG wird Frau Aubel 
ausloten, welche Möglichkeiten einer Bebauung mit höheren Lichtmasten bestehen. Hierzu 
stellt der KIS eine Simulation (aus dem Gutachten in Punkt 1) zur Verfügung. Eine mögliche 
Umwandlung des Natur- in einen Kunstrasenplatz soll ebenfalls Bestandteil des Gesprächs 
sein. 
 
Aufgrund dieser Festlegungen können beide Anträge (DS 18/SVV/0348 und DS 17/SVV/0286) 
als durch verwaltungshandeln erledigt angesehen werden. 
 
Der Antrag wird einstimmig als durch Verwaltungshandeln erledigt erklärt. 
 

 


